
 

斑鳩町議会懇談会 報告書 

団体名 住民の参加人数 

斑鳩町シルバー人材センター 

（会員数２５９人 平成３１年３月末現在） １３人 

月 日 令和元年９月３０日（月） 会 場 役場３階第１会議室 

開始時間 午後２時 終了時間 午後３時３４分 
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ー  

マ 

シルバー人材センターの現状と今後について 

テ 

ー  

マ 

の 

趣 

旨 

 

定年延長により、入会説明会に来られる方の平均年齢は７０歳近い方が多数。

仕事はあるが、会員が少ない。清掃関係の仕事は就業可能な会員が少なく、依頼

を断っている状態。また、メンバーによっては仕事を選ぶ傾向があり、なかなか

希望に沿った職種がない。今後、会員を増強していきたいので、シルバー人材セ

ンターの発展に支援をお願いしたい、 

住 

民 

懇 

談 

会 

で 

の 

質 

疑 

シルバー人材センター 町議会 

シルバー人材センターの現在の

事務所が手狭なので、あゆみの家

を貸してもらえないか。 

あゆみの家は使えるならば町と話し合って使

えばいいと思うが、耐震構造、何かあったと

きには行政を責任を取らなければいけないこ

とになる。 

極楽寺墓地の掃除を請け負って

いるが、天満グラウンド利用者の

ごみを極楽寺墓地のごみ置き場に

捨てていき、困っている。 

天満グラウンドについては、こちらからも働

きかけをしていきたい。 

他の自治体に比べて、シルバー

の仕事が少ない。 

長寿福祉課と意見交換や交渉は

しているが、あまり民間の仕事を

ってくるわけにもいかない。 

公共の発注を増やすことも必要だと思うが、

草刈りなどは、町が発注してもシルバー人材

センターで受けられないということも、マッ

チングやシルバー内部での調整など、こちら

ではわからない点があり、具体的にまとめて

ほしい。（→１０月１７日追加資料の提出あ

り） 

意 

見 

・ 

提 
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・自治会でシルバー人材センターに草刈をお願いしてもなかなか来てもらえな

い。需給の関係で、値段をあげてみてはどうか。 

 


